



令和7年11月10日

学校だより



京都市立北総合支援学校

小学部 修学旅行に行ってきました！

10/9(木)～10/10(金)大阪方面

天候に恵まれ、日中は汗ばむ陽気の中、充実した2日間を過ごすことができました。1日目に行った大阪・関西万博は、閉幕間近ということで、大変な混雑でしたが、国連パビリオンを見学・体験したり、シャインハットや大屋根リングに圧倒されたりと、存分に堪能することができました。2日目は海遊館を楽しみました。



高等部 修学旅行に行ってきました！

10/15(水)～10/17(金)和歌山方面

雨が心配な天気予報でしたが、3日間とも雨には降られず、充実した3日間を過ごすことができました。梅ジュース作り体験やアドベンチャーワールドはもちろん、ホテルの部屋から見えるオーシャンビューにも大満足な修学旅行でした。



高入相の日の下校時刻について

例年、1月末か2月初旬の日曜日に実施している地域制総合支援学校高等部入学相談が、今年度より平日開催になりました。今年度は令和8年1月30日(金)午後に実施します。そのため、当日々全校一斉13時20分下校とします。この日はバスの動き出しを5分程度早く行います。そのため、必ず通常より5分前にバス停にお迎えにきていただくようお願いします。1月に入りましたら、「すぐーる」等で再度お伝えします。

お願い バス停への送迎について

登下校時のバス停への送迎は、なるべく5分前までを目途にバス停への到着をお願いします。登下校ともに、バス停にいない、お迎えがない場合でも、所定の時刻になれば、バスは出発しますので、ご注意ください。お忙しい中とは存じますが、スムーズなバス運行のために、ご協力をよろしくお願いいたします。

小学部スポーツレクリエーションアンケートに

ご協力ありがとうございました

今年度より体育的行事や文化的行事等の開催方法を変更しています。10月21日の小学部スポーツレクリエーションへの保護者アンケートでは、たくさんのご回答いただき、ありがとうございました。多くの高評価や温かい自由記述をいただき、今後の励みになります。また、ご指摘や今後への改善点もいただいている。いただいた意見については校内で検討し、児童生徒がより主体的に活動できるようにしていきたいと思います。

自由記述より(要旨抜粋)

- あたたかな雰囲気の中で行なわれ、生き生きと活動していた。
- 綱引きがよかったです
- 個別スケジュールや視覚支援があり、見通しを持って参加できていた
- 運動会のための出し物ではなく、日々の授業の延長のような感じで、子どもたちが無理なく参加できていた
- 子ども一人一人の「自分でできる」「自分がする」に重きが置かれ、様々なサポートもあり、よく考えて作られているイベントだった
- 広さや時間、内容等が子どもたちに合っていた
- 子どもたちの活躍を間近で見られたのがよかったです
- 流れを工夫したり、待ち時間の工夫をしたり、無理なく参加できていた
- 運動会の特別感が薄れるのではと思っていたが、先生方の応援もあり、明るく盛り上がっていた
- 子どもたちが司会・進行をしていて、それぞれのがんばりや良さを發揮できる場面が多くあった
- 体育館ということで天候に左右されず実施できてよかったです

- △ 開会式も保護者席に向かってほしい
- △ 徒競走だけでなく、リレーのような競技などがあってもよかったです
- △ 規模が縮小されており、競技内容が分かりにくかった
- △ 時間が短く、せわしない感じがした
- △ 子どもの待ち時間への支援方法を改善してほしい
- △ 教員の人数が多く、子どもの姿が見づらかった
- △ 運動場での開催も検討してほしい